

Ä196 Ziele setzen und erreichen: Mobilität

Antragsteller*in: Heide Schinowsky (Spree-Neiße KV)

Status: Modifiziert übernommen

Text

In Zeile 24:

Insgesamt möchten wir darauf hinweisen, dass der ausgewählte Standort nur für eine begrenzte Kapazität geeignet ist. Sollte es zu Kapazitätsengpässen kommen, ist nicht der Flughafen zu klein, sondern der Luftverkehr zu groß geworden. Als Alternative zu Kurzstreckenflügen möchten wir den Fernverkehr auf der Schiene entwickeln. Um übermäßige Mittel- und Langstreckenflüge zu vermeiden, möchten wir Urlaubsziele in der Region attraktiver gestalten. weiterentwickeln. Weitere Steigerungen im Luftverkehr sind schon allein aus klimapolitischen Erwägungen inakzeptabel. In diesem Fall befürworten wir ein marktwirtschaftliches Versteigern der Start- und Landerechte. Auf Bundesebene kämpfen wir für eine Luftverkehrssteuer, die beim Flugverkehr die wahren gesellschaftlichen Kosten darstellt.

Begründung

Zum letzten Absatz: Problem ist meines Erachtens nicht die Unattraktivität der Brandenburger Reiseziele. Vielmehr muss sich das Bewusstsein für bzw. die Kultur des Reisens insgesamt verändern - bei uns selbst zuerst. Ich befürchte, bei einer entsprechenden Reiseziel- bzw. Flugkilometer-Erhebung unter Parteimitgliedern aller Coleur wären wir Grüne recht weit vorne dabei ..